

**Le groupe Vaillant et EDF concluent un partenariat stratégique pour une gestion intelligente et à distance de la pompe à chaleur**

*Vaillant et Saunier Duval deviennent les premiers fabricants de PAC à proposer aux clients d'EDF le pilotage de leurs équipements depuis l'application EDF & MOI.*

**Fontenay-sous-Bois, le 13 mars 2025** – Vaillant Group, à travers ses marques **Vaillant et Saunier Duval**, annonce la signature d'un partenariat stratégique avec **EDF**.



*De gauche à droite : Benoît Lamberti, Directeur Marketing et Expérience Client EDF, et Régis Luttenauer, Directeur Vaillant Group en France*

Grâce à ce partenariat, les clients d'EDF pourront gérer leurs pompes à chaleur Vaillant et Saunier Duval à partir de **l'application EDF & MOI**.

Ils pourront ainsi optimiser leur consommation énergétique en programmant leur pompe à chaleur à distance et en suivant leur consommation en temps réel. Cette interconnexion, rendue possible par les technologies **IoT**, permet de réaliser jusqu'à **15 % d'économies sur la facture d'électricité** (source Ademe).

**A propos de Vaillant Group**

Avec ses deux marques Saunier Duval et Vaillant, Vaillant Group est un acteur incontournable du marché du confort thermique en France. N° 1 sur le marché des chaudières murales gaz condensation, le groupe conçoit, fabrique et commercialise un ensemble de solutions pour le chauffage, le rafraîchissement et l'eau chaude sanitaire : pompes à chaleur aérothermiques et géothermiques, chaudières murales et sol gaz, systèmes solaires thermiques, chauffe-eau thermodynamiques, régulations connectées...